

## ABSTRAK

Kelompok Wanita Tani (KWT) Sekar Tanjung merupakan suatu lembaga yang menjadi wadah perkumpulan wanita tani yang tergabung dalam kesamaan, pemikiran dan kepentingan yang sama. Kelompok wanita tani dianggap memiliki fungsi sebagai organisasi untuk mengembangkan kemampuan perempuan atau pemberdayaan perempuan. Kegiatan pertanian yang melakukan pemanfaatan lahan kosong di sekitar rumah memberikan peluang bagi ibu rumah tangga untuk menambah kegiatan disela-sela kegiatan rutin mengurus rumah tangga dengan ini memiliki kegiatan yang memiliki meringankan kebutuhan keluarga tanpa menghilangkan peran mereka menjadi seorang istri dan ibu dalam keluarga. Dengan adanya fasilitator atau penyuluh yang memberikan pembelajaran dan pemahaman tentang cara bagaimana mengolah hasil dari hasil pertanian agar dapat dijual dan menambah pendapatan keluarga.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana fungsi kelompok wanita tani sekar tanjung dalam melaksanakan pertanian untuk meningkatkan ekonomi keluarga di desa Payung Batu Kecamatan Pubian Kabupaten Lampung Tengah. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif bersifat deskriptif dan metode yang digunakan berupa metode observasi, wawancara, dokumentasi dan analisis data. Untuk menentukan partisipan, menggunakan teknik *Purposive sampling* dengan populasi 35 orang dan sampel berjumlah 6 orang. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk membuktikan bagaimana fungsi Kelompok Wanita Tani Sekar Tanjung benar-benar dapat mengembangkan ibu rumah tangga melalui pertanian yang dilaksanakan.

Temuan penulis menunjukkan bahwa upaya yang dilakukan oleh fasilitator telah dilakukan dengan memberikan pelatihan dan pendampingan kepada Kelompok Wanita Tani Sekar Tanjung agar bisa lebih mandiri dalam mengelola pertanian secara mandiri masing-masing anggota. Sehingga masyarakat bisa terus mengembangkan kemampuannya dalam pertanian untuk menambah pengalaman dan menambah pendapatan keluarga melalui hasil pertanian yang mereka tanam.

**Kata Kunci : Fungsi Lembaga Kelompok Wanita Tani, Meningkatkan Ekonomi Keluarga**